



Am 2. September ist es uns wieder gelungen – mit Hilfe des Friedrich-Bödecker-Kreises, der sich der Leseförderung an Schulen verschrieben hat – eine hochkarätige deutsche Jugendbuchautorin in Empfang nehmen zu können. So besuchte Margret Steenfatt aus Hamburg die Klassen 7/3 und 7/4, die somit in den Genuss einer persönlichen Autorenlesung kamen. Die rüstige Autorin stellte – trotz ihrer 81 Jahre – auf sehr lebendige und mitreißende Art

ihren Adoleszenzroman »Hass im Herzen« vor, der von dem jugendlichen Wunsch nach Selbstbestimmung, Spannung und Abenteuer in einer rechtsradikalen und kriminellen Jugendgang und den ersten Liebeserfahrungen handelt. Dabei las sie zentrale Ausschnitte aus dem Buch und gewährte den Schülerinnen und Schülern immer wieder Einblicke »hinter die Kulissen« des Entstehungsprozesses des Werks.

So berichtete sie beispielsweise davon, wie schwierig es ist, als Autorin ihren Lebensunterhalt zu verdienen, von ihren Recherchearbeiten oder wie sie im Hamburger Kiez, Berlin, Amsterdam und London mit den Mitgliedern von Jugendgangs in Kontakt trat, um Einblicke in die Welt von organisierter Jugendkriminalität zu erlangen. Somit bekamen die Schülerinnen und Schüler, die sie immer wieder direkt ansprach und zu Wort kommen lies, in den eineinhalb Stunden nicht nur einen Einblick in ihren Roman, sondern auch ein breites Spektrum an Informationen über den Beruf einer professionellen Jugendbuchautorin. Alles in allem war es eine sehr kurzweilige Lesung, die nicht nur den Schülerinnen und Schülern gefallen, sondern auch die Deutschlehrkräfte der siebten Klassen angeregt hat. Dafür möchten wir uns bei Frau Steenfatt auch an dieser Stelle noch einmal herzlich bedanken – es wird nicht die letzte Autorenlesung sein, die wir an der IGS Südstadt erleben werden.

*Markus Wolter*